
 
 

 2月 9日に行われる「劇と音楽の会」を前に、『謎の大捜査線』校内発表会を行いました。 

ここまで約 1か月の練習期間。例年になく短い練習期間でしたが、舞台に立つと豹変！名俳優たちがそろい踏

み。きっと、学校公開の日にご覧になった保護者の皆様はその様子を見ていただけたのではないかと思います 

最後の決めポーズ！ 

 

 

 

 

 

 

 

     舞台で円陣「行くぞ、オー」                         司会・挨拶 

 

 

 

 

 

その場でしか味わえない一体感。その時しかできない臨場感。 

このメンバーで一つの劇を作り上げた喜び。ぜひご家庭でも、今回の発表会の話を生徒に聞いてみてください。 
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東小学校「あすなろ学級」を迎え、１回目の劇発表を行い

ました。 

前日までの不安はどこへやら？本番は今までにない完成

度で、観客に笑いと感激を届けました。小学生からの質問コ

ーナーや、元あすなろ学級の卒業生との交流、最後は花道を

作って送るまで、笑顔いっぱいの時間を過ごせました。 

また、副籍交流でつながりのあるMさんもお母

様と一緒に参加してくれました。講師の先生方も

見てくれ、緊張しましたが最高の演技ができまし

た。 

・最初は声を出せていませんでしたが、だんだんとやっていくうちに上手になりました。あすなろ学級のみなさ

んが真剣に見てくれてとてもいい思い出になりました。（Úさん） 

・校内発表会ではセリフや自分の動きをしっかり覚えて演技することができました。次はさらに大きな声で感情

をこめながら演じたいと思います。T君やK君、S君の演技が上手で驚きました。（Hさん） 

・セリフが少ないから覚えられ、本番で間違えたりかんだりしないで言えた。自分の出番の前に準備ができたか

ら、てこずらないで素早く舞台に出られた。（Yさん） 

・劇をやっているときも楽しめてできたし、何よりみんなを楽しませることができてうれしかったです。顔や身

振り手振りができたのがよかったけど、声の大きさと、スピードが速かったから次回はそこを意識してやるよう

にする！（Iさん） 

 多くの保護者の皆様、通常級の 1年生、先生方に

見ていただき、生徒達はかなり気合が入っていまし

た。「すごかった！」「感激した！」などなど、様々

なおほめの言葉をいただきました。寒い中ではあり

ましたが、生徒たちの発表を見ていただきありがと

うございました。2月の本番に向け、さらに練習を

重ねていきたいと思います。 


